



Le Groupe Acorus ouvre une nouvelle antenne en région Champagne-Ardenne

Reims, 14 octobre 2024 - **Le Groupe Acorus, ETI francilienne pionnière dans l'éco-rénovation en sites occupés, poursuit son maillage territorial et inaugure une nouvelle antenne en région Champagne-Ardenne. Porté par la dynamique du secteur de la rénovation et convaincu de son modèle pour remporter des marchés, son Président continue sa croissance.**

Une offre complète tous corps d'état

Acorus qui rayonne déjà en Ile-de-France, à **Nantes, Bordeaux, Lyon, Orléans, Rennes et Toulon** a ouvert depuis quelques mois une antenne pour couvrir la région Champagne-Ardenne.

L'équipe, déjà composée de cinq collaborateurs tous corps d'état, s'adresse au marché de la rénovation des bâtiments et logements des **bailleurs sociaux** (électricité, plomberie, plaquiste, peintures, sols, menuiseries) et également aux **établissements de santé et le secteur tertiaire (hôtellerie et bureaux)** des départements des Ardennes, de l'Aube, de la Marne et de la Haute-Marne.

Plusieurs appels d'offres ont d'ores et déjà été remportés et des chantiers significatifs réalisés : à l'Hôtel Le Château Fort de Sedan, pour des Ehpad et après du bailleur Plurial Novilia groupe Action Logement.

Premiers chantiers de particuliers

Face au vieillissement de la population et au développement du maintien à domicile, le besoin d'adapter les logements est grandissant. L'activité de l'agence en est la preuve : elle est de plus en plus sollicitée pour aménager des salles de bains accessibles aux personnes âgées. Acorus traite en moyenne deux demandes par semaine pour aménager des salles de bains répondant aux normes PMR de la part de bailleurs mais aussi directement de particuliers. Une diversification de l'expertise d'Acorus, qui jusque-là n'adressait pas ce marché BtoC.

Objectif affiché : réaliser 1,6 million d'euros de chiffre d'affaires d'ici trois ans.

L'agence espère recruter cinq nouveaux talents d'ici 2025.

« L'ouverture de cette agence marque une nouvelle étape dans le développement d'Acorus. Nous sommes ravis d'inaugurer cette nouvelle agence en Champagne-Ardenne et de contribuer ainsi au dynamisme du secteur de la rénovation dans la région. Notre objectif est clair : devenir un acteur de référence en proposant une offre complète et sur-mesure à nos

clients. Nous sommes convaincus que notre modèle économique, éprouvé depuis de nombreuses années, nous permettra d'atteindre rapidement nos objectifs de croissance », se réjouit Maxence BILET, Directeur de cette nouvelle filiale.

A propos d'Acorus

Depuis plus de 20 ans, le Groupe Acorus est spécialisé dans l'éco-rénovation. Cette ETI française entretient, rénove et réhabilite les actifs immobiliers pour améliorer la vie des occupants, la pérennité du patrimoine et sa valorisation. Toujours avec une démarche environnementale afin de minimiser l'impact de ses chantiers et réduire l'impact carbone des bâtiments. Fort de 1.900 collaborateurs engagés, Acorus a enregistré 280 millions d'euros de chiffres d'affaires consolidé en 2023, et continue sa croissance organique, grâce notamment à d'importants marchés gagnés dans le domaine du logement, de l'hôtellerie et du tertiaire, sur l'ensemble du territoire français.